

Nov. 12/84

Sr.

Director del Instituto Panamericano de
Geografía e Historia.
Ciudad.

Muy estimado Sr. Director:

Tres larga y paciente labor logré concluir la preparación de la obra titulada INDICE DE LA FLORA DEL ECUADOR, que llena un gran vacío en el conocimiento del Ecuador físico. La Casa de la Cultura publicó los dos primeros volúmenes con una extensión de 580 páginas, pero por las limitaciones editoriales no fue posible que allí mismo se editen los dos últimos volúmenes.

Recurrí al Consejo Provincial, el mismo que en forma entusiasta acogió la solicitud de publicación de la parte faltante de la obra, pero a pesar del tiempo transcurrido y de que han pasado ya tres Prefectos el libro no ha visto la luz pública.

Por las razones que anteceden y habida cuenta de que la obra a más de contar con un amplio capítulo sobre la fitogeografía del Ecuador, da cuenta en todo su texto de la ubicación geográfica y altitudes donde fueron coleccionadas las plantas que sirvieron para la primera identificación y por lo mismo este conocimiento forma parte de la geografía del país, me permito solicitar a Ud. se sirviera considerar la posibilidad de que el Instituto de su acertada dirección pudiera tomar a su cargo la publicación de la parte faltante de la obra que tendrá una extensión aproximada de 500 páginas.

Debo informar a Ud. que en la imprenta del Consejo Provincial se levantó en la componer una parte de texto que debe corresponder aproximadamente a unas 100 páginas y que estimo podría conseguir que el Consejo cediera a fin de no repetir dicho trabajo.

La edición de los dos primeros volúmenes fue de 1.000 ejemplares.

Me permito acompañar un ejemplar de cada uno de los dos volúmenes para su debido conocimiento.

En espera de una favorable acogida a la presente, aprovecho la oportunidad para reiterar a Ud. mis sentimientos de especial aprecio.

Muy atte.

Dr. Plutarco Naranjo